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質 問 順 位  第 ２ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 鈴木 一也 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1.駅西グランド

デザインについ

て 

【趣旨説明】 

名鉄知多武豊駅東地区は、平成２５年度より活力ある駅前中心市街地

の再生・再構築を図ることを目的に、土地区画整理事業が進められ、令和

７年３月の供用開始予定で進められている。 

 また、駅東の区画整理事業にあわせて、都市計画道路武豊港線の拡幅事

業も行われ、整備後の交通形態も大きく変化することが予想される。 

 そして、武豊中央公園が本年７月に一部開園。多くの町民に利用され、

武豊町を代表する名所となってきている。 

 中央公園は、２期工事が引き続き進められており、更には、南側の用地

もすべて町が取得したことにより、今後は南側の土地利用についても具

体的な検討が図られていくものと思われる。 

 「駅西グランドデザイン」は、町長の第４期目におけるマニフェストに

掲げられており、平成２９年度に職員の検討会議による検討結果の報告

がされている。 

 しかし、様々な状況が変化しており、今後は、中央公園を含めた「駅西

グランドデザイン」の、より現実的な検討段階に来ているものと考える。 

 そこで、将来に向けた、まちの玄関口となる駅周辺の本町の方針につい

て以下質問する。 

【質問事項】 

①駅西グランドデザインについて、これまでどのように検討されたか。 

②第６次総合計画に掲げるまちづくりとして、駅西グランドデザインの

位置づけは。 

③新たなまちづくりに向けた駅西グランドデザインの方針はどのように

考えているか。 

④検討にあたっての住民の参画方法及び、住民への周知についての考え

は。 

 


